

## PEMKAB MANGGARAI KERJA SAMA DENGAN LKBN ANTARA



*Bupati Manggarai, Nusa Tenggara Timur, Deno Kamelus (ketiga dari kiri) saat menerima Chief Executive Officer (CEO) ANTARA Digital Media, Darmadi di Ruteng, Kamis (9/1/2020).  
(Antara/HO- istimewa)*

Pemerintah Kabupaten Manggarai, Nusa Tenggara Timur, menjalin kerja sama dengan Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA untuk membangun videotron dalam rangka menyebarkan informasi pembangunan di daerah itu.

"Kabupaten Manggarai memiliki banyak potensi SDA yang perlu diketahui berbagai pihak sehingga perlu dipromosikan," kata Bupati Manggarai, Deno Kamelus ketika menerima Chief Executive Officer (CEO) ANTARA Digital Media, Darmadi di Ruteng, Kamis, (9/1).

Bupati Deno Kamelus mengapresiasi LKBN ANTARA yang telah membantu promosi berbagai kegiatan pembangunan daerah itu melalui videotron.

Kabupaten Manggarai, menurut Deno Kamelus, memiliki banyak hasil bumi seperti kopi, perikanan dan kelautan serta potensi wisata alam maupun budaya yang indah.

"Daerah ini memiliki banyak destinasi wisata menarik untuk dikunjungi wisatawan. Apabila sektor wisata berkembang pesat maka kesejahteraan masyarakat semakin meningkat," kata Deno Kamelus didampingi Sekretaris Daerah (Sekda), Fansy Jahang serta Kepala Dinas Kominfo, Manggarai, Veni Diana Wanggut.

Dalam kesempatan itu Chief Executif Officer (CEO) ANTARA Digital Media, Darmadi mengatakan

kerja sama yang dilakukan melalui penyebaran informasi kepada masyarakat melalui media videotron yang tersebar diberbagai daerah di Tanah Air.

Ia menambahkan, fasilitas media luar ruang (Videotron) yang dibangun di Kabupaten Manggarai berukuran 7 X 4 meter, sementara videotron dalam ruangan akan dibangun di Kantor Bupati Manggarai, RSUD dr. Ben Mboi serta Dinas Perijinan Terpadu Satu Pintu setempat.

Selain Kabupaten Manggarai, LKBN ANTARA juga menjalin kerjasama dengan pemerintah Kabupaten Manggarai Barat, Flores Nusa Tenggara Timur.

Bupati Manggarai Barat, Agustinus Ch Dulla menyatakan mendukung LKBN ANTARA membangun fasilitas publik di daerah ujung barat Pulau Flores yang merupakan destinasi wisata internasional itu.

Agustinus Ch Dula mengatakan penetapan Labuan Bajo sebagai destinasi wisata super prioritas dan pariwisata premium dari pemerintah pusat mempunyai konsekuensi yang besar bagi perkembangan dan kemajuan pariwisata di Labuan Bajo.

Ia mengatakan pemerintah menggandeng LKBN ANTARA untuk penyebaran informasi tentang potensi pariwisata Labuan Bajo sehingga lebih banyak diketahui masyarakat Indonesia maupun dunia internasional.

"Kerja sama ini dilakukan untuk mendukung penerapan Smart City Kota Labuan Bajo dan menjadi kota pariwisata kelas dunia," tegas Agustinus Ch Dulla.

Pada kesempatan yang sama Kepala Dinas Kominfo Manggarai Barat Ir Dominikus Damsut mengatakan

tujuan kerja sama adalah diseminasi informasi nasional dan daerah dengan ruang lingkup pemanfaatan lokasi publik untuk penyebaran informasi kepada masyarakat mengenai penyelenggara dan penyelenggaraan pemerintahan, keharmonisan berbangsa dan kedaulatan negara.

Pewarta : Benediktus Sridin Sulu Jahang

Editor: Bernadus Tokan

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)